

— Aie confiance en moi, dit Zareth gravement. Je te protégerai. Si je suis là, personne ne pourra te faire du mal. Je te le promets.
Oriel serre sa main, pour le remercier.

— Je vais te montrer quelque chose, annonce Zareth.
Il s’assied et touche quelque chose vers son cou.

Alors, sa couche d’écailles bleu clair s’ouvre comme un vêtement, laissant apparaître des centaines d’écailles argentées brillantes. Tout le corps du jeune homme, de sa queue à ses poignets, en est couvert. Elles étincellent tellement qu’Oriel en est ébloui. Il doit détourner les yeux.

— Wouah ! murmure-t-il.

Il ne peut rien dire d’autre.

Zareth, sans hâte, remet sa combinaison.

— Mais ne le dis à personne, conclut-il. C’est un secret.

Départ

Le lendemain, Oriel se lève comme d'habitude et se comporte comme si rien ne s'était passé. Il essaie, du moins.

Avec Clys, pourtant, il ne peut masquer son malaise.

Zeina, quand elle le voit debout, lui saute au cou. Oriel en est touché. Avec lui, la jeune fille se montre aussi joyeuse et enthousiaste que d'habitude. Il en déduit que Clys et Zareth ne lui ont rien dit. Tant mieux.

Trois jours plus tard, au matin, ils se mettent en route.

Avant de partir, Clys a donné à chacun une cape noire en tissu doux, munie d'un capuchon. Le soir, pour dormir, ils s'enrouleront dedans.

Ils traversent des paysages variés et rencontrent des créatures étonnantes, certaines minuscules, d'autres gigantesques. Par chance, toutes les ignorent.

Ils trouvent une grotte pour passer la nuit. Le lendemain, après un rapide petit déjeuner, ils repartent.

Ils ne parlent pas beaucoup. Zeina a du mal à maintenir, à elle seule, une ambiance joyeuse.

Plus les heures passent, plus les autres deviennent sombres et taciturnes.

Enfin, au soir du deuxième jour, ils arrivent.

Oriel ouvre de grands yeux. Ils se trouvent à l'entrée d'un canyon. De chaque côté du chemin, deux hautes parois, presque verticales.

Devant l'étroit passage, à plusieurs hauteurs différentes, des